

■ SANTA MARTA DE TORMES



Las máquinas comenzaron ayer los trabajos para acondicionar el solar situado en la avenida de Madrid. | ENE

## Comienzan las obras para crear un nuevo aparcamiento público a la entrada del municipio

El arreglo del solar, de 800 metros, permitirá contar con una zona autorizada y facilitará las compras en los comercios del centro

EÑE | SANTA MARTA

Las máquinas han iniciado las obras de acondicionamiento del solar situado en la avenida de Madrid, a la entrada del municipio, para crear un nuevo aparcamiento público autorizado y mejorar la imagen del centro urbano de Santa Marta.

El objetivo es contar con una zona disponible para aparcar los vehículos en el centro del municipio y así facilitar las compras y la actividad económica de los establecimientos locales. De esta forma, el Consistorio atiende una de las peticiones de los comerciantes.

Por ello, y después de meses

EL DATO

Convenio

El convenio definitivo firmado entre el Ayuntamiento y los ocho propietarios del solar es por un periodo de tres años prorrogable, hasta que los propietarios decidan ejecutar la actuación urbanística contemplada en el PGOU para el desarrollo de este sector. De esta manera, al igual que ha sucedido con otros solares, se le da un uso público y evita a los dueños el coste que supone el vallado y la limpieza.

de conversaciones, los responsables municipales cerraron a finales del pasado año el acuerdo con los ocho propietarios de este solar de 800 metros, situado entre la avenida de Madrid y la plaza del Ángel, frente a la Plaza Mayor y la Policía Local.

Una actuación con la que también se tienen en cuenta las reivindicaciones de los vecinos, que desde hace tiempo piden una mejora y adecentamiento del terreno, que se allanará y compactará para evitar las molestias que generan el polvo y el barro que se acumulan y que llega a las aceras, viviendas anexas e incluso a la travesía.

■ SANTA MARTA DE TORMES

## El Consistorio solicita a la Gerencia de Salud el aumento del personal de enfermería

Pretende evitar el desequilibrio existente en las cargas asistenciales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha solicitado a la Gerencia de Salud el aumento del personal de enfermería en el centro de salud del municipio. La zona básica de salud de Santa Marta cuenta hasta ahora con 13 médicos, 2 pediatras y 10 enfermeras para la atención sanitaria de las más de 18.000 tarjetas, repartidos entre los consultorios locales de la zo-

na y el centro de salud santamar- tino.

Esta distribución del número de tarjetas entre la zona rural y el centro de cabecera ha supuesto un desequilibrio importante en las cargas asistenciales del personal de enfermería, de forma que hasta en cuatro puestos de trabajo se acumulaban más de 2.500 tarjetas, dificultando la labor diaria de estos profesionales

en su atención a los usuarios.

La concejal del área, Silvia González, reconoce: "Esta petición, que ha contado con el apoyo del grupo Ciudadanos, permitiría redistribuir las tarjetas sanitarias asignadas a cada profesional, de tal forma que se consiga rebajar el promedio de tarjetas de los cupos de enfermería de la zona básica de salud, realizando además un mejor reparto".

■ ALDEATEJADA



Los responsables municipales con los ejemplares donados. | ENE

## La recién estrenada biblioteca municipal recibe un centenar de libros, la mayoría en inglés

EÑE | ALDEATEJADA

La nueva biblioteca municipal que abrió sus puertas al público hace menos de dos meses continúa creciendo y ya cuenta con más de 3.000 volúmenes en sus estanterías.

Unos fondos que ayer aumentaron gracias a la donación realizada por la academia que imparte las clases de inglés en el municipio, incluida dentro de las actividades culturales que el Consistorio ofrece a sus vecinos.

Más de un centenar de ejemplares, fundamentalmente en inglés, tanto para

niños como para adultos, que se incorporarán para uso y disfrute de los vecinos y usuarios que de forma habitual acuden a la nueva sala a aprovechar la lectura y el préstamo de libros.

Una aportación que suple la carencia de fondos que tiene la sala de libros en inglés, con el fin de favorecer el aprendizaje del idioma.

La nueva biblioteca de la localidad que está ubicada en una sala de la planta baja del edificio del Archivo Municipal y cuenta con hemeroteca y mediateca y seis puestos de ordenador.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



## Taller de elaboración de comederos de pájaros.

El Club 'Ciudad de los Niños' participó en el taller de elaboración de comederos para pájaros con materiales reciclados. Los pequeños reutilizaron una botella de plástico para hacer su comedero y ponerlo en uso para las aves. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## La Junta aprueba definitivamente el PGOU después de ocho años de trabajo

La Junta de Castilla y León ha aprobado de forma definitiva el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Carbajosa, que hoy entra en vigor. Después de ocho años de trabajo, el Ayuntamiento cuenta con el nuevo planeamiento, que permitirá que el municipio sea "una ciudad verde, con mayor número de zonas de disfrute público; con un sector industrial definido y separado del centro urbano; y nuevas zonas residenciales que servirán para acercar al casco urbano los espacios de viviendas más alejados". El PGOU clasifica suelo residencial para 1.436 nuevas viviendas que se suman a las 3.464 existentes, y está pensado para 11.700 habitantes. | ENE